

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 5. März 2014

Passionsandachten

„An Aschermittwoch ist alles vorbei“, aber nicht das eigene Nachdenken, wenn man aus dem Fastnachtstrubel aufwacht: Unter dem Motto „Selber denken – Neugier ist gut“ lädt die Evangelische Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen ab 5. März jeden Mittwoch um 19 Uhr zur Passionsandacht in der Evangelischen Kirche ein, Aschaffenburger Straße 105.

Manchmal braucht es Mut zum „Denken ohne Geländer“ (Hannah Arendt): Denkverbote zu ignorieren und die Chefin auf einen Fehler hinzuweisen kann sogar gefährlich sein. Mut braucht es auch, Gewohnheiten und Traditionen in Frage zu stellen, nicht nur in der Kirche. Bis zum 9. April, an dem die Kantorei die Passionsandacht mitgestalten wird, zweifeln die Texte und Lieder sechsmal falsche Gewissheiten an und bieten mitten in der Woche eine halbe Stunde Atempause zur Besinnung.